

Presidente del PC, Lautaro Carmona

Abogan por “cambiar la cautelar” de Jadue para evitar límite para dejar el cargo

● En tanto, con banderas comunistas y palestinas, globos rojos y gritos contra jueces y prensa, adherentes expresaron apoyo al alcalde de Recoleta, quien en medio de sus 25 días en prisión preventiva celebró ayer su cumpleaños 57.

El presidente del PC, Lautaro Carmona, abordó la posibilidad de que el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue, cumpla 45 días en prisión preventiva, lo que implicaría que deba dejar su cargo como jefe comunal. Esto, en medio de la visita que hoy le hizo en el Anexo Capitán Yáber, con motivo del cumpleaños del alcalde.

El timonel comunista, férreo defensor del alcalde -recientemente, convocando a agrupaciones internacionales para su defensa-, dijo al respecto que esperan que “eso no ocurra y que alcancemos ante el día 45 apelando a cambiar la cautelar con la posibilidad de ejercer sus tareas para las cuales la comunidad lo eligió”.

Ahora, en caso de que se dé ese escenario, “ya sea con una cautelar que lo limita a moverse desde su domicilio, que son

los arrestos domiciliarios o nocturnos completos, la posibilidad y la propia construcción del trabajo colectivo que Daniel hizo en su gestión municipal, garantizan que va a haber una proyección con lo que significa la ausencia de la figura principal, pero que las grandes misiones y los grandes compromisos que tiene con la comunidad recoletana se van a seguir llevando adelante”.

En esa línea, precisó que habría una “continuidad” de la administración de Jadue, pero “con la dificultad de una afección en calidad”. Esto, porque “no es lo mismo, pero se va a mantener la librería popular, el Festival Womad, el arriendo a precio justo, las políticas sanitarias, la óptica popular, la universidad abierta recoleta, la escuela de teatro de recoleta, etcétera. Todo eso es ya una obra instalada y hay

un colectivo que tiene que salir adelante”.

Consultado por si tuvo la posibilidad de conversar con Jadue respecto a la salida de Juan Andrés Lagos, histórico militante PC, desde Interior, el timonel sostuvo que la visita a Jadue en Capitán Yáber se centró en “expresar la solidaridad, el afecto, el cariño y la transmisión de energía a Daniel, que está privado de libertad, en las condiciones que todos sabemos. A eso nos dedicamos. No sería lo más atinado si yo le traigo a él además otros temas que pueden ser, digamos, de interés”.

Manifestación

Con banderas comunistas y palestinas, globos rojos y gritos contra los jueces y la prensa, unos 50 militantes del partido se mantuvieron agrupados ayer en el frontis del Anexo Penitenciario Capitán Yáber expresando su apoyo al al-

calde de Recoleta, Daniel Jadue, quien cumplió ayer 57 años de edad y 25 días de prisión preventiva como principal imputado en el caso de corrupción derivado de la extinta Asociación de Farmacias Populares (Achifarp).

Sus adherentes cantaron el “Cumpleaños Feliz”, pidieron la liberación del jefe comunal y leyeron una larga lista de alcaldes y exalcaldes de derecha a los que acusaron de “ladrones” y exigieron que sean encarcelados.

La abogada brasileña Anjuli Tostes, pareja del jefe comunal, llegó a Capitán Yáber con una torta.

En el entorno de Jadue se anunció la conformación de equipos de defensa en Chile y en el extranjero para buscar la liberación del alcalde de Recoleta, que está a tres semanas de ser cesado de su cargo.

De acuerdo a lo que detalla la Ley de Orgánica



El timonel comunista ha sido férreo defensor del alcalde Daniel Jadue.

de Municipalidades, si un alcalde está ausente por 45 días -como es el caso-, el Concejo Municipal deberá elegir a un suplente. Ese plazo se cumple el 18 de julio.

“Se ha formado un equipo de abogados a nivel internacional que está preparando una serie de acciones en su favor, entre ellas una medida cautelar ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), por cuanto se estima que las resoluciones que se han emitido por parte de la justicia chilena lo que lo que procuran es que él deje de ser alcalde de Recoleta, atentando contra la soberanía popular y vulnerando derechos civiles y políticos”, señaló el exdiputado PC y abogado Hugo Gutiérrez.

“Eso va a ser deducido a la CIDH, por supuesto, porque el día 18 de julio su cargo quedaría vacante. En consecuencia, nosotros no aceptamos que ese castigo se le imponga de antemano”, agregó el otrora parlamentario, que esta vez habló como abogado.

La estrategia, complementó, también contempla “una solicitud ante el Relator Especial de las Naciones Unidas para las Detenciones Arbitrarias”.

Gutiérrez destacó que Jadue “agradece a todos estos abogados que en el ámbito internacional se están juntando para hacer una defensa colectiva, muy parecido a lo que se hizo en su oportunidad también con el presidente de Brasil, Ignacio Lula da Silva”.